



Patinadores, entrenadores y jueces posaron al final de la competición. :: REPORTAJE FOTOGRÁFICO: RICARDO OTAZO

El Rolling Lemos brilla en la prueba de la Copa de España de Freestyle

El club local deleitó al público y sus patinadores subieron al podio en la mayoría de las categorías en el polideportivo de Renedo

:: RUTH RODERO

VALLADOLID. Son unos limones muy curiosos, siempre equipados con sus cascos y sobre ruedas, con una camiseta amarilla fluorescente que hace que se les vea desde lejos. Coderas y rodilleras completan la indumentaria de los Rolling Lemos, un equipo de patinaje que hace las delicias de todos los que se acercan a verlos en alguna ocasión.

Esta vez el turno fue de los mayores del equipo, bien respaldados por los pequeños, que colaboraron en la organización de la competición y velaron para que todo estuviese en orden.

Y es que el Polideportivo Municipal de Renedo, una de las casas de los Rolling Lemos, acogió este fin de semana la tercera etapa de la Copa de España de Freestyle. Anteriormente, los patinadores pasaron por Barcelona y Madrid y tendrán una última parada en Vigo.

Había ganas de patinaje en Valladolid y así lo demostraron las gradas del pabellón, muy pobladas durante toda la jornada. Una jornada que se dividió en tres etapas, la primera la que llevó a los patinadores a disputar la modalidad de Speed, comenzaron las chicas y Laurine Moreno, actual campeona de España, no defraudó. La patinadora amarilla llegó hasta la final donde se impulsó para subir a lo más alto del podio. Le acompañaron Alba, de Rodats (Federación Catalana) y Cristina, de Valencia Freestyle.

Después llegó el turno de los junior, donde los locales volvieron a sorprender al público y Rubén Garduño se coló en la segunda posición,



Los patinadores fueron los protagonistas de la jornada en Renedo. :: REPORTAJE FOTOGRÁFICO: RICARDO OTAZO

solo superado por Jawad, de Rodats. Los sénior deleitaron a la grada del Polideportivo de Renedo con la velocidad de sus patines y su habilidad sorteando conos. El Speed Slalom Senior dejó a muchos sin respiración. Sobre la pista, Benjamín Mo-

reno se batió con los mejores del escenario nacional y, después de una intensa final que se resolvió en ronda final por 5 centésimas, Benjamín no pudo con Matheos Rezendé, que se impulsó, pero logró ser subcampeón de la modalidad.

Para terminar la mañana llegaron los saltos sin rampa. En esta ocasión los locales participaron con Laura Muñoz, que en su primera participación en un campeonato de Freestyle logró el tercer puesto llegando a los 85 centímetros. En catego-

MODALIDADES

► **Speed.** Modalidad de carrera entre conos con un solo pie. La competición se dividió en series eliminatorias.

► **Salto.** Sin ayuda de una rampa los patinadores realizaron saltos de altura para sobre pasar las diferentes alturas de la barra.

► **Classic.** Los patinadores demostraron su habilidad sorteando conos en rondas de 80 a 100 segundos. La dificultad, equilibrio y estética son las que deciden la puntuación final.

Laurine Moreno, actual campeona de España, ganó la prueba de Speed

ria masculina, Pablo López colocó el listón en 110 centímetros para lograr la cuarta posición. Los representantes del Valencia Freestyle, Abel y Cristina, se hicieron con la victoria de la modalidad.

Ya por la tarde la competición retornó a la pista con la modalidad Classic. En categoría femenina las patinadoras de Rodats, Marta, Anna y Alba, dominaron la pista y coparon el podio. En categoría junior, el local Rubén debutaba en esta modalidad de la mejor manera posible, con una la tercera posición en el podio después de una muy buena actuación. Alex Pujada fue el ganador de la categoría.

Para terminar, el Classic Masculino Senior, con los hermanos Rezendé a la cabeza. Los patinadores, independientes por Madrid, pero patrocinados por in-Gravity son los dominadores en el Classic nacional y volvieron a demostrarlo sobre la pista de Renedo.

Una excelente competición que demostró que el patinaje no es (solo) cosa de niños y donde los Rolling Lemos brillaron con una luz especial en su propia casa.